
Pour lutter contre l’épidémie, 

téléchargez 

ATTESTATION DE DÉPLACEMENT DÉROGATOIRE 

ENTRE 19 HEURES ET 6 HEURES LE MATIN 
 

Je m’appelle………………………………………………………………………….. 

Je suis né(e) le…………………………………………………………………………….  

Mon adresse…………………………………………………………………………. 

 

 

Je coche une case quand je veux sortir  

entre 19 heures et 6 heures du matin.  

J’amène le papier avec moi.  

Je montre ce papier à la police si je suis contrôlé.  

C’est la loi à cause du Covid 19. 

Si je n’ai pas d’imprimante, je recopie ce papier sur une feuille. 

 

Je me déplace pour l’une de ces raisons :   

 
Activité professionnelle, enseignement et formation,  

mission d’intérêt général 

• Déplacements entre ma maison et mon travail 

ou un lieu d’enseignement ou de formation. 

• Déplacement professionnel qui ne peut pas attendre.  

• Déplacement pour des livraisons. 

• Déplacement pour une mission d’intérêt général  

demandée par l’administration.  

 
 
Santé  

• Déplacement pour une consultation médicale  

ou des soins qui ne peuvent pas attendre. 

• Déplacement pour une vaccination. 

• Déplacement pour aller à la pharmacie. 

 

 



 
 

 

Motif familial sérieux 

• Déplacement pour m’occuper d’une personne  

qui a besoin de moi  ou pour la garde d’un enfant. 

• Déplacements de personnes en situation de handicap  
et de leur accompagnant.  
 

 
 
Convocation judiciaire ou administrative 

• Déplacement pour me rendre à un rendez-vous  

avec un professionnel de la justice  

ou de l’administration. 

• Déplacement pour me rendre dans un service public 
si ma demande ne peux pas être réglée à distance. 

 
 
 

• Déplacement pour un trajet de transit  

vers les aéroports ou les gares.  

en cas de voyage longue distance. 
 
 
 
Animaux de compagnie 

• Déplacement court pour sortir mes animaux  

        1 kilomètre  autour de chez moi. 

 
 
 

Je mets la date            Je mets l’heure          Je signe 

 


